
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Veft)afèli^;p7 de] 21/09/2021

L'anno duemilaventuno. Il giorno ventuno del mese di settembre, alle ore 18:45, si è riunita la 11 Commis

sione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno;

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Bilancio di Previsione 2021/2023 e D.U.P. 2021/2023

3) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

• Miano Sebastiano Presidente ore: 19:10 ore: 20:00

•  Bartololta Fabiana Vice Presidente ore: 18:50 ore: 19:50

•  Campo Raffaella Componente ore: 18:45 ore: 20:00

•  Giunta Carmelo Componente ore: 18:45 ore: 19:20

•  Perdichizzi Francesco Componente ore: 18:45 ore: 19:50

•  Pino Tommaso Componente ore; 18:45 ore: 20:00

•  Torre Ilenia Componente ore: 18:50 ore: 20: 00

Il Vicepresidente dichiara aperta la seduta alle ore 18:50.

Svolge la funzione di segretario il componente Tommaso Pino.

La Commissione esamina il punto n°2 all'ordine del giorno "Bilancio di Previsione 2021/2023 e D.U.P.

2021/2023".

Si riprende la lettura del Documento Unico di Programmazione, con riferiemnto agli obiettivi strategici rela

tivi airefficienza amministrativa. Viene, in particolare, analizzata la parte in cui nel documento si sottolinea

la necessità di effetUiare una ricognizione di figure professionali, al fine di avviare nuove procedure concor

suali.

Alle ore 19:10 entra il Consigliere Miano e assume la presidenza della seduta.

Alle ore 19:20 esce il Consigliere Giunta.

Si analizza la parte relativa ai servizi di raccolta differenziata, all'informatizzazione dell'Ente e alla volontà

di implementare I servizi di banda larga finalizzati alla creazione di una ''smart city". Le Consigliere Campo

e Torre rilevano che su questo tema PAmminsilrazione si pone obiettivi alti c ambiziosi, che cozzano con gli

alti posti in essere sino a questo momento.

Alle ore 19:50 escono la Consigliera Bartolotta e il consigliere Perdichizzi.

Si passa alla lettura della sezione dedicata alla cultura. Le Consigliere Campo e Torre rilevano una eccessiva

genericità in quanto non si fa alcun riferimento, ad esempio, al potenziamento delle strutture museali, bib

liotecarie, né alla valorizzazione dei percorsi, avviati in passato, di Arte contemporanea.



La commissione viene chiusa alle ore 20:00 e tornerà a riunirsi secondo calendario.

Il presente verbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL ERESmENTE


